



**Mercedes Cuyás Palazón**

Socia directora de Área Pública. Profesora asociada en la Universidad Abat Oliba-CEU



---

## Un reto para las abogadas del siglo XXI

[https://youtu.be/8UrsXkKZ6p8?si=dXR\\_re9gsEyvw15T](https://youtu.be/8UrsXkKZ6p8?si=dXR_re9gsEyvw15T)

Muchos de los retos a los que deberían enfrentarse las mujeres en el ámbito legal son coincidentes, con independencia del área concreta a la cual se dediquen o el puesto que ocupen en los poderes públicos, en la empresa o en algún despacho profesional.

De hecho, creo no equivocarme si afirmo que, en su gran mayoría, esos retos son igualmente predicables a nuestros colegas y compañeros: la adopción de la inteligencia artificial, que ha llegado como un tsunami para quedarse y revolucionar sin duda la práctica jurídica, al menos como hoy la entendemos; el avance decidido hacia la normalización y consecución de los derechos fundamentales de tercera y cuarta generación, creando los *corpus* jurídicos y económicos necesarios para su plena consolidación; la profundización en la democratización y transparencia de nuestras instituciones y, lo que bajo mi punto de vista debiera ocuparnos y preocuparnos especialmente, dados los convulsos momentos polít

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |